



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



## Enquête sur les reines égyptiennes...

réserves destinés à entreposer le matériel nécessaire au culte funéraire, une salle à cinq piliers et une succession de deux pièces menant à l'escalier des terrasses.

■ Une partie de la décoration en léger relief des parois de la cour, d'une éblouissante qualité, à été retrouvée basculée sur les dallages.

On y voit la reine-mère voguant dans des fourrés de papyrus et un « calendrier » de l'été montrant les travaux saisonniers : chasse, travaux des champs, cueillette des papyrus.

■ Le document cependant le plus intéressant donne une partie des titres de la reine-mère avec celui, inattendu, d'épouse de Mérenrê I<sup>er</sup>. Veuve du roi Pépy I<sup>er</sup>, Ânkheshépépy II aurait donc épousé son neveu, fils de Pépy I<sup>er</sup> et de sa sœur (ou demi-sœur) Ânkheshépépy I<sup>re</sup> !

